

KATA PENGANTAR

Dengan mempertimbangkan lingkungan strategis dan berbagai arah kebijakan pembangunan nasional dan daerah bidang pariwisata dan ekonomi kreatif, maka Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Provinsi Lampung memiliki Visi *“Terwujudnya Lampung sebagai daerah Tujuan Wisata Utama Menuju Lampung yang Maju dan Sejahtera 2019”*.

Untuk dapat mewujudkan visi tersebut, Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Provinsi Lampung memiliki 5 (lima) misi utama yaitu : (1) Meningkatkan kualitas sumberdaya manusia dan penataan organisasi yang menunjang pelaksanaan *good governance* di bidang kepariwisataan; (2) Melestarikan dan mengembangkan kebudayaan dan kesenian daerah untuk mengisi dan mewarnai pembangunan daerah; (3) Mengembangkan produk/objek dan daya tarik wisata (ODTW) dan industri kreatif yang unggul dan berdaya saing, mampu menarik minat dan memberikan kenyamanan bagi wisatawan; (4) Meningkatkan kegiatan promosi dan pemasaran pariwisata yang didukung sarana dan prasarana promosi yang handal; dan (5) Meningkatkan keterpaduan, kesinergian dan keharmonisan pembangunan pariwisata dan Ekonomi Kreatif antar sektor, antar pemangku kepentingan pusat dan daerah.

Kebijakan pembangunan pariwisata dan ekonomi kreatif pada dasarnya merupakan suatu rangkaian yang sistematis yang disusun berdasarkan program-program pembangunan yang relevan dan spesifik lokal. Secara yuridis formal dijabarkan kedalam perencanaan pembangunan dalam bentuk Program dan Kegiatan tahun 2015 Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Provinsi Lampung.

Program dan Kegiatan Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Provinsi Lampung merupakan arah dalam perencanaan dan perumusan serta pelaksanaan program pembangunan bidang pariwisata dan ekonomi kreatif selama 1 (satu tahun) ke depan dengan memperhatikan sinergitas antara RPJMD Provinsi Lampung 2015-2019, dan Renstra Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Provinsi Lampung 2015-2019.

Atas dukungan semua pihak yang memberikan masukan dan sumbangsih pemikiran sehingga evaluasi Program dan Kegiatan tahun 2015 ini dapat selesai. Semoga evaluasi Program dan Kegiatan tahun 2015 ini dapat bermanfaat bagi kepentingan perencanaan pembangunan bidang pariwisata dan ekonomi kreatif di Provinsi Lampung di masa akan datang.

Bandar Lampung, Januari 2016

KEPALA DINAS PARIWISATA DAN
EKONOMI KREATIF PROVINSI LAMPUNG

Ir. CHORIA PANDARITA, M.M

Pembina Utama Madya

NIP. 19620821 199003 2 003

DAFTAR ISI

KATA PENGANTAR	I
DAFTAR ISI	II
BAB I PENDAHULUAN	I-1
a. Latar Belakang	I-1
b. Tujuan dan sasaran	I-5
BAB II PERBANDINGAN PROGRAM KEGIATAN RENJA SKPD DENGAN RENSTRA SKPD	II-10
BAB III CAPAIAN KINERJA SKPD	III-17
BAB IV HAMBATAN DAN KENDALA	IV-24
a. Permasalahan Berdasarkan Tugas Dan Fungsi Dinas	IV-24
b. Solusi	IV-25
BAB V PENUTUP	V-27